



学校だより なかじま



令和5年9月28日
川北町立中島小学校
校長 西田 真由美

2学期が始まり、早1か月が経とうとしています。暑い日が続いていますが、朝夕の涼しさによりやく秋を感じるようになりました。学校では、10月7日（土）の運動会に向けて、『絆を深め 笑顔満開 中島っ子』のスローガンのもと、練習に励んでいます。ぜひ、当日はご覧いただき、温かいご声援をお願いいたします。子ども達の力が十分発揮できる実りの秋となりますよう、今後とも目標を掲げ、様々な教育活動を展開していきます。ご支援をよろしく願っています。

9月4日（月）稲刈り体験・19日（火）脱穀



地域の皆様のご協力をいただき、今年も体験田の稲がたわわに実りました。4・5年生は鎌を手に、稲刈りに挑戦しました。児童は稲刈りと運びを交代で

行い、お手伝いいただいた三反田・中島地区老人会の皆様には稲架がけをしていただきました。今年も、よいお天気が続き、天日干しによりおいしいお米になったと思います。5月の田植え、9月の稲刈り、脱穀とお世話下さった山先様はじめ多くのご協力を得て、貴重な体験ができました。ありがとうございました。

9月21日（木）秋の遠足・校外学習

1～4年生はエンゼルランドふくいへ、5・6年生は金沢へ、それぞれ工夫のある遠足を実施しました。1～4年生は、4年生のリーダーのもと、4つのチームに分かれて活動しました。5・6年生も縦割りチームで、自主プランを行いました。この遠足で、チームの絆が深まり、これからの運動会の練習にもより力が入っていくことでしょう。それぞれの活動の中に、アウトプットの場面がたくさんあり、自信にもつながったと思います。



9月24日（日）ファミリーボランティア

今年もたくさんの方に参加いただき、側溝掃除や剪定、除草などをしていただきました。また、普段から、草刈りボランティア、草むしりボランティアの方々にもご協力をいただいています。今年もきれいなグラウンドで運動会を開催することができそうです。ご協力ありがとうございました。

